



FUNABASHI LIONS CLUB NEWS

発行者：船橋ライオンズクラブ会長 L 大貫秀一 編集者：IT・PR 委員長 L 志村光永 令和4年5月発行

昨年度、船橋ライオンズクラブはC N 60周年を迎える各方面よりご祝辞をいただきましたこと、メンバー一同心より感謝申し上げます。惜しむらくは世界中に蔓延していくコロナ禍により皆様方との過去60年に及ぶ数々の交流、また奉仕活動を語らう時間を一緒に過ごすことができなかつたことが悔やまれ心残りとなつております。この新型コロナウイルスによる世界の死者数は現時点(7/1)で約400万人に達し間もなくわが国で開催される昨年より延期したスポーツの祭典オリンピックも開催方法等が二転三転している状態です。

このコロナ禍は我々の健康を蝕むばかりか生活様式や経済活動まで大きな影響を与え感染していない人々までも心身共に疲弊させていきます。

この新型コロナウイルスの感染力の強さから奉仕活動も滞りがちですが、このような時こそメンバー一丸となつて英知を絞り何らかの奉仕

C N 60周年を迎える各个方面よりご祝辞をいただきましたこと、メンバー一同心より感謝申し上げます。惜しむらくは世界中に蔓延していくコロナ禍により皆様方との過去60年に及ぶ数々の交流、また奉仕活動を語らう時間を一緒に過ごすことができなかつたことが悔やまれ心残りとなつております。この新型コロナウイルスによる世界の死者数は現時点(7/1)で約400万人に達し間もなくわが国で開催される昨年より延期したスポーツの祭典オリンピックも開催方法等が二転三転している状態です。



第61代会長 大貫秀一

し大貫会長挨拶

活動を開催するのがライオンズではないでしょうか。ガバナー・ストレガの「ワクワク・ドキドキ」の思いを次の世代に伝えたい」の思想を次世代に伝える奉仕活動を開催しながら行なわれる奉仕活動を展開一般の人々を巻き込みながら奉仕の輪を大きく広げて行きたいと思いま



10月24日・25日に天沼公園で開催された「緑と花のジャンボ市」が天沼公園で開催されました。



緑と花のジャンボ市開催

第61代会長 大貫秀一

中学生弁論大会開催



優勝者 村上仁美 様



12月5日ガバナー公式訪問が開催されました。今回は初めてきららホールでの開催となりました。

新たな会場が待ち遠しい限りです。フローラに期待しています。

ガバナー公式訪問



前夜祭 ライオンズダンスバンド



前夜祭 北翔海莉 様



地区年次大会開催

4月24日に第68回地区年次大会がニューオータニ幕張にて開催されました。

L藤原宏高ガバナーの有終の美が華やかに飾られました。

来期は最年少ガバナーの誕生です。



4月と9日10日の土日2日に渡り天沼弁天公園にて緑と花のジャンボ市が開催されました。当クラブからの参加はL大貫会長はじめ9名でした。

緑と花のジャンボ市